



Nacht der Belohnung

Wil. her- Der Migrosmarkt Wil lud vor Wochenfrist seine besten Kunden zu einer «Nacht der Belohnung». Über 2500 Personen folgten der Einladung und profitierten von Degustationen, kleinen Geschenken und 10-fachen Cumuluspunkten beim Einkauf. Der Andrang war dermassen gross, dass man sich den Einlass in der Kolonne verdienen musste. Dies wurde versüsst mit feinen Häppchen zum Apéro, fetzigem Jazzsund und der Präsenz von Anita Buri und Miguel San Juan (ex Miss und Mister Schweiz).

Weitere Fotos und Events unter:
www.wiler-nachrichten.ch/fotogalerien



Kinder-Flohmarkt

Wil. her- der Andrang zum Kinderflohmarkt auf der Weierwiese, organisiert vom Cevi Wil, erlebte einen riesengrossen Ansturm von Anbietern und Kauflustigen. Verkauft wurden Spielsachen, Bücher, Games und vieles mehr. Da wurde sogar der liebe alte Teddybär zu Sackgeld gemacht. Feines vom Grill, Kuchen und Getränke wurden von den eifrigen Helfern zur Verköstigung angeboten.

Weitere Fotos und Events unter:
www.wiler-nachrichten.ch/fotogalerien



Solarmobil in Wil

Wil. pem/her- Im Rahmen des Solarcups fand vor Wochenfrist auf der Oberen Bahnhofstrasse das Solarrennen mit Modellautos statt. Dabei kämpften 14 Piloten/innen mit ihren Solarflitzern um den Tagesieg. Den ersten Platz belegte Nicola Gubler mit seinem Modell «Reflektor». In der Kategorie «Kreative Modelle» ging der Sieg eindeutig an Fiona Aepli mit ihrem Modell «Indianerschuh». Im Rahmen der Rennen erfuhr man auch viel Wissenswertes über Solarenergie.

Weitere Fotos und Events unter:
www.wiler-nachrichten.ch/fotogalerien

Für Sie waren unterwegs: Hermann Rüegg und Peter Mesmer